



Santiago Creel afirma que el Presidente no va a poder ser el cronista del juicio contra García Luna

El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, consideró que hasta el momento, en el juicio contra Genaro García Luna solo se han escuchado dichos, por lo que no se puede llegar a una conclusión.

Creel señaló que trabajó durante casi 20 años como abogado, que trabajó en los Estados Unidos, por lo que conoce los procedimientos y el juicio apenas está en los primeros escarceos, entonces todavía no se puede llegar a ningún tipo de conclusión e indicó que, si el Presidente quiere ser el cronista del juicio, no lo va a poder hacer.

<https://drive.google.com/file/d/1qMEeNbMV55QJMYCJGCqgNdvfttigsIG-/view>